

## AUTORIDADES DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS PREDICAN CON EL EJEMPLO



Las autoridades de la Contraloría General de Cuentas, encabezadas por el **Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez** suscribieron la **“Declaración de Compromiso”** que tiene como propósito cumplir con lo estipulado en el Código de Ética Institucional y su Reglamento, en el marco del 2021 Año de la Ética y Probidad.

La firma de la declaración constituye un ejemplo para todos los colaboradores, quienes también se comprometieron a realizar sus acciones personales e institucionales cumpliendo con los principios éticos fundamentales contenidos en dicho código.

*El actuar de los altos funcionarios es además muestra del compromiso por asumir una conducta intachable que contribuya al prestigio, dignidad y honor de la entidad fiscalizadora de los recursos públicos.*

*La declaración de compromiso fue suscrita por el M.Sc. Mario Francisco Xocoy Buch, Subcontralor de Probidad; el Dr. José Alberto Ramírez Crespín, Subcontralor de Calidad de Gasto Público; M.Sc. Bernardino Rosales Méndez, Subcontralor Administrativo; Dr. Calvin Manolo Galindo López, Inspector General y el Lic. Oscar Mauricio López Ixcolín, Secretario General y por todos los colaboradores de la Contraloría General de Cuentas.*

